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Il giorno 20 del mese di GENNAIO dell’anno 2020 alle ore 20.45,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala di Via Cadibona 5 il Consiglio di 

Quartiere Prealpino Stocchetta per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1 - Comunicazione dimissioni del Consigliere Roberto Brembati  

2 - Considerazioni del primo anno di attività dell’attuale CdQ 

3 - Programmazione attività del CdQ per il I semestre 2020 

4 - Varie ed eventuali  

 
Presiede la seduta il Presidente: Chiara Gabrieli  
 
Redige il processo verbale il consigliere: Riccardo Barbieri  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 BARBIERI RICCARDO X  
2 BERARDI STEFANO X  
3 CABRINI NICCOLO’ X  
4 GABRIELI  CHIARA X  
5  ALBERTI  GIUSEPPE X  
6 VILLA  GIOVANNA X  
7 ARENGHI FRANCESCO  X 
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verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1   

Si comunica che come detto nelle precedenti sedute il sig. Roberto 

Brembati ha dato, ancora nel mese di settembre, le proprie 

dimissioni da consigliere. 

Il Comune con i relativi passaggi burocratici aveva chiesto al 

primo dei non eletti, il sig. Walter Comparin, di diventare 

consigliere. Il Sig. Comparin ha declinato l’invito e il secondo 

dei non eletti era il Sig. Stefano Berardi il quale ha accettato. 

 

Punto 2 

I consiglieri esprimono un loro giudizio circa l’operato del Cdq 

nel 2019.  

Ne emerge che c’è molto da fare, che la partecipazione da parte di 

tutti i consiglieri deve essere più attiva e non solo il giorno di 

seduta del Consiglio ma tutti i giorni. 

Si è molto apprezzata la ben riuscita dell’assemblea di quartiere 

sul tema dell’ambiente con l’ Ass. Cominelli e il sindaco di Nave, 

sig. Bertoli e l’inaugurazione della Panchina Rossa. Si rileva 

anche buono il coinvolgimento con la Biblioteca del Quartiere e 

l’Associazione A tutto tondo. 
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Punto 3 

I consiglieri per il semestre a venire propongono un’assemblea di 

quartiere sul tema “sociale – educativo” coinvolgendo realtà che 

toccano tale tematica (Ass. A Tutto Tondo, il Calabrone, al 

Biblioteca…), propongono una serata con un esperto che possa 

raccontare della storia del quartiere Prealpino e Stocchetta. 

Inoltre, si pensano modalità di collaborazione con i giovani del 

Quartiere per incontri o serata con loro e per loro.   

 

Punto 4 

Stefano Berardi pone la questione della gestione e dell’utilizzo 

della Cascina Pederzani pensando a interfacciarsi personalmente 

con l’ufficio di zona Nord.  

Si nomina inoltre il consigliere Berardi rappresentante della 

Commissione Cultura e Eventi.  

 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.35 del 
15.01.2020 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 
     
 Chiara Gabrieli          Riccardo Barbieri   


